SCHUL-SCHLUSS 2016

Was hat sich durch den Gemeinderat für die Zukunft der Jugendarbeitsplätzen in diesem Schuljahr geändert!
Fragen Sie die Allentsteiger

StadtenwicklerInnen. Sie sind die Hoffnung für die jungen Menschen in Allentsteig! Vertrauen wir ihnen und warten wir einmal ab!

- Vzbgm.Dl Georg Marksteiner
 - StR Reinhard Waldhör
- GR Dir. Michaela Nachbargauer
 - GR Eva Kainz
 - GR Dir. Josef Schweizer



Ouelle:06/2012 NÖN



60 GemeindebürgerInnen versuchten die Stadterneuerung 2012. Die Jugendabwanderung war kein Thema. Seekonzept, Gemeindeamt, Bürgerservicebüro waren die Themen. Das Land NÖ. förderte mit viel Geld. Eine gute Aktion des Landes NÖ. , aber von Allentsteig falsch angesetzt, was die Zukunft der Jugend, der Wirtschaft und der Arbeitsmarktpolitik anbelangt! Verpasste Chancen, also blieb wieder alles bei den Jugendarbeitsplätzen beim Alten! Schade!

Eine Information der volxzeitung allentsteig – Lesen Sie bitte in der volxzeitung allentsteig "GEDANKEN zum Schulschluss zu den "JUGENDARBEITSPLÄTZEN-zur JUGENDABWANDERUNG" der jungen AllentsteigerInnen!